



## Estudiantes fortalecieron el arte, la cultura y la inclusión en novedosos encuentros organizados por SLEP Puerto Cordillera

**La actividad está enmarcada en el Plan de Desarrollo Integral 2025 para fortalecer las habilidades de las y los estudiantes.**

Con una multitudinaria asistencia y un despliegue lleno de talento, creatividad e inclusión, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Puerto Cordillera llevó a cabo los *Encuentros Artísticos y Culturales* en la Plaza de Armas de Coquimbo, reuniendo a más de 600

estudiantes de distintos establecimientos educacionales de las comunas Andacollo y Coquimbo.

La actividad transformó el centro de la ciudad en un gran escenario abierto al arte, donde niñas, niños y jóvenes compartieron con la comunidad sus expresiones

culturales desarrolladas en el ámbito escolar. Durante la jornada, se presentaron agrupaciones de danza, canto, música, y muestras visuales, destacando el compromiso de la educación pública con el desarrollo integral, la identidad local y la inclusión.

El evento comenzó con una emotiva interpretación del Himno Nacional en lengua de señas, realizada por estudiantes, reflejando desde el inicio el enfoque inclusivo del encuentro. Posteriormente, se presentaron diversas expresiones artís-

ticas, entre ellas una ovacionada muestra de baile andino que emocionó a los asistentes.

Además, los espacios de exposición permitieron a estudiantes mostrar trabajos en pintura, artesanía, cómic y expresión visual. Uno de los stands más concurridos fue el de la Escuela Básica Manuel de Salas, donde estudiantes realizaron dibujos en vivo y compartieron sus propias historietas y personajes originales.

«Nuestra escuela desarrolla un taller de cómic

y hemos venido a mostrar el trabajo de los estudiantes. Es importante compartir arte y cultura para que puedan explorar y elegir temáticas que los motiven a futuro», señaló un docente del establecimiento.

Con este tipo de iniciativas, el SLEP Puerto Cordillera refuerza su compromiso con una educación pública que potencia el desarrollo de habilidades socioemocionales, artísticas y culturales, promoviendo la autoestima académica, la motivación escolar y el respeto por la diversidad.